

Communiqué

Le 27 juillet 1995

N° 135

M. MACLAREN SE RÉJOUIT DE LA VISITE DU MINISTRE DE L'ÉNERGIE DU PAKISTAN

Le ministre du Commerce international, l'honorable Roy MacLaren, a annoncé aujourd'hui que Son Excellence Anwar Saifullah Khan, ministre du Pétrole et des Ressources naturelles de la République islamique du Pakistan, effectuera une visite au Canada du 30 juillet au 3 août 1995.

Au cours de sa visite à Calgary du 30 juillet au 1^{er} août, M. Khan ouvrira la Conférence de 1995 sur les investissements dans les hydrocarbures du Pakistan. Parrainé par le gouvernement pakistanais, cet événement mettra l'accent sur les possibilités de commerce et d'investissement dans le raffinage, la prospection et l'acheminement du pétrole et du gaz. M. Khan rencontrera aussi la ministre de l'Énergie de l'Alberta, l'honorable Patricia Black, et des représentants de sociétés canadiennes.

Pendant son séjour à Vancouver du 1^{er} au 3 août, M. Khan s'entretiendra avec le secrétaire d'État (Asie-Pacifique), l'honorable Raymond Chan, et avec des représentants d'entreprises canadiennes.

« Le secteur pétrolier et gazier du Pakistan offre d'importants débouchés aux sociétés canadiennes. Il satisfait actuellement environ 80 p. 100 des besoins en énergie de ce pays, mais on s'attend à ce que cette demande double au cours des 10 prochaines années », a déclaré M. MacLaren.

« Pour aider à répondre à cette demande, le gouvernement du Pakistan a libéralisé les investissements privés et étrangers dans ce secteur et est en train de privatiser ses organismes d'État d'acheminement et de distribution. »

Le Canada a collaboré avec le Pakistan à des projets de développement pour accroître les capacités énergétiques de ce pays, notamment pour l'établissement de la première ligne de 500 kilovolts en Asie et la construction du premier grand barrage hydroélectrique pakistanais, à Warsak.

